#### **BILINGÜISMO** MEIORAR LA COMPRESIÓN LECTORA



Uno de los cuentacuentos en el colegio Las Anejas, dentro de las actividades de la Feria del Libro Inglés

# El CEIP Las Anejas de Teruel celebra la 23° edición de su Feria del Libro en Inglés

## Los escolares acceden a publicaciones anglosajonas

CEIP Las Anejas **Teruel** 

El CEIP Las Anejas se llenó de letras, historias y aventuras con motivo de la 23ª edición de la Feria del Libro en Inglés que se celebró la semana pasada, del 22 al 23 de octubre. Este evento, ya consolidado como una tradición en el centro, tiene como objetivo fomentar la lectura en lengua inglesa entre el alumnado, acercándoles a nuevos autores, cuentos y

recursos didácticos que enriquecen su aprendizaje.

La feria, que se celebró en las instalaciones del propio colegio y está organizada por la empresa especializada Netedu, ofreció una amplia selección de libros adaptados a los distintos niveles educativos, desde Infantil hasta Primaria. Además, el alumnado pasó por turnos para disfrutar de un cuentacuentos en inglés, una actividad muy esperada que les permitió vivir las historias de for-

ma dinámica, lúdica y totalmente inmersiva.

La biblioteca del centro educativo permaneció abierta para la venta de libros en inglés al público durante los tres días que duró la feria a partir de las 14.00 horas.

También se organizaron otros talleres creativos y se dieron recomendaciones lectoras, todo en inglés, para motivar aún más a los niños y niñas a sumergirse en el mundo de la lectura.



Los escolares tuvieron una amplia oferta de publicaciones en inglés



La Feria del Libro Inglés despertó el interés de los escolares

El equipo docente del colegio Las Anejas de Teruel, junto con la colaboración de familias, librerías especializadas y Netedu, trabajaron con ilusión para que esta edición fuera nuevamente un éxito. La Feria del Libro en Inglés es ya una cita esperada por toda la comunidad educativa, que año tras año demuestra su compromiso con una enseñanza de calidad y abierta al mundo.

¡Feliz lectura!

#### APRENDIZAJE DE IDIOMAS PRACTICAR EN ENTORNOS REALES DE COMUNICACIÓN

# La EOI de Teruel vive una jornada lingüística y cultural en Daroca

### El alumnado participa en actividades en inglés, francés, italiano y alemán

EOI de Teruel

la Escuela Oficial de Idiomas de Teruel y sus extensiones disfrutaron, el pasado miércoles 22 de octubre, de una enriquecedora excursión en la histórica localidad de Daroca, donde participaron alumnos de los cuatro idiomas que se imparten en el centro: inglés, alemán, italiano y francés.

La actividad combinó aprendizaje, turismo y convivencia. Cada grupo siguió un recorrido guiado por el profesor de su idioma, quien fue explicando la historia, el arte y las curiosidades de la ciudad. De esta manera, los estudiantes pudieron descubrir el patrimonio cultural y artístico de Daroca mientras ponían en práctica sus conocimientos lingüísticos.

Las iglesias, murallas y leyendas de la ciudad fueron el escenario perfecto para ampliar vocabulario y mejorar la comprensión auditiva en un entorno real.

Tras las visitas, los distintos grupos se reunieron en un bar del municipio, donde continuaron la



Los alumnos de la EOI de Teruel durante su visita a Darocc

inmersión lingüística de forma más distendida. Algunos optaron por conversaciones informales en el idioma que estudian, mientras que otros realizaron dinámicas comunicativas preparadas por sus profesores.

Desde la Escuela Oficial de

Idiomas destacaron que este tipo de salidas son una forma amena y práctica de sacar el idioma a la calle, fomentar la interacción entre alumnado de distintos niveles y especialidades, y al mismo tiempo poner en valor la riqueza cultural y patrimonial de Aragón.

La jornada cultural y lingüística concluyó con un sentimiento común entre los participantes: la satisfacción de haber aprendido, compartido y disfrutado de una experiencia diferente, que une idiomas, cultura y convivencia.